Heures supplémentaires travaillées par le personnel infirmier pendant la pandémie de COVID-19

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans Le Quotidien, le mardi 1er septembre 2020

Une nouvelle étude diffusée aujourd'hui permet de mieux comprendre les changements observés dans le nombre d'heures supplémentaires travaillées par le personnel infirmier avant et après le début de la pandémie de COVID-19.

Chez les infirmières et les infirmiers qui ont fait des heures supplémentaires, le nombre hebdomadaire moyen d'heures supplémentaires travaillées a augmenté considérablement pour l'ensemble du Canada, passant de 6,6 heures en avril 2019 à 9,7 heures en avril 2020. De même, les heures supplémentaires ont augmenté pour passer de 5,8 heures en mai 2019 à 10,3 heures en mai 2020.

Comparativement à 2019, les changements observés dans le nombre moyen d'heures supplémentaires travaillées par le personnel infirmier ont varié selon la région, par exemple le nombre moyen d'heures supplémentaires par semaine s'étant accru au Québec et en Ontario en avril et mai, mais pas dans le reste du Canada.

L'étude intitulée « Heures supplémentaires travaillées par le personnel professionnel en soins infirmiers pendant la pandémie de COVID-19 » est maintenant accessible dans le cadre de la série StatCan et la COVID-19 : Des données aux connaissances, pour bâtir un Canada meilleur (45280001).

Pour obtenir plus de renseignements, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (**STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca**).

Pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec Dafna Kohen au 613-951-4636 (dafna.kohen@canada.ca), Division de l'analyse de la santé.



